

Modalidad no presencial en instituciones educativas del Distrito Metropolitano de Quito se mantiene los días 26 y 27 de septiembre

El Ministerio de Educación, con base en el monitoreo y los informes proporcionados por el COE Nacional, informa que se extiende por 48 horas adicionales (**jueves 26 y viernes 27 de septiembre**) la **modalidad no presencial en TODAS las instituciones educativas del Distrito Metropolitano de Quito: fiscales, fiscomisionales, municipales y particulares.**

Esta medida se toma para precautelar la integridad y bienestar de la comunidad educativa, ante los posibles efectos en la salud ocasionados por la contaminación ambiental y baja calidad del aire, resultado de los incendios forestales.

Así mismo, se comunica que el evento cívico del **Juramento a la Bandera**, programado para el jueves 26 de septiembre, **se posterga hasta que las condiciones lo permitan**, para todas las instituciones educativas del DMQ.

Se exhorta a la ciudadanía a mantenerse informada a través de los canales oficiales.



@MinisterioEducacionEcuador



@Educacion_Ec

www.educacion.gob.ec



Ministerio de Educación